

PROTOCOLE DES RENCONTRES

Compétitions régionales - Toutes catégories

LE FAIR-PLAY EST UN SPORT

AVANT-MATCH

- > Alignement des équipes à environ 10 mètres de la ligne médiane, face aux bancs de touche, avec les arbitres positionnés entre les 2 équipes
- > L'équipe recevante défile et serre la main de chaque joueur de l'équipe visiteuse et des arbitres
- > L'équipe visiteuse défile à son tour et serre la main des arbitres
- > Les arbitres se déplacent vers les bancs de touche pour serrer la main des entraîneurs



PENDANT LE MATCH



- > Les joueurs, entraîneurs et dirigeants présents sur le banc de touche sont ceux figurant sur la FMI ou la feuille de match
- > Les joueurs remplaçants sont clairement identifiés (port de chasubles)
- > Le comportement et le langage de l'entraîneur et des dirigeants seront respectueux envers tous les acteurs du match
- > L'entraîneur utilisera les dispositifs mis à sa disposition afin d'éviter toute forme de détérioration du match (délégué, remplaçant/remplacé, etc...)

FIN DE MATCH

- > L'arbitre et ses assistants se dirigent au centre du terrain
- > Les entraîneurs rassemblent leurs joueurs et les accompagnent de chaque côté des arbitres
- > Le club visiteur lance le protocole (serrage des mains) officiel en premier, puis la délégation adverse
- > L'arbitre note sur tablette dans la rubrique « règlement locaux » :
 - protocole fait
 - ou protocole non effectué
 - ou protocole effectué partiellement

